
Verdiente, langjährige 
Funktionäre des Sportvereins 
von Villanders



• 15 Jahre Präsident

• 27 Jahre Rechnungsrevisor

Albert war seit der Gründung des Vereins mit
dabei.

In jungen Jahre war Albert oft auch bei den 
Veranstaltungen im Winter wie auch im
Sommer als Teilnehmer dabei. Er hat 
unzählige Stunden für den Verein gearbeitet
und war maßgeblich, über 15 Jahre als
Präsident an der Entwicklung des Sportvereins
beteiligt. Auch in finanzieller Hinsicht hat 
Albert den Verein als Unternehmer viele Male 
weitergeholfen. 

Gruber Albert wurde am 29. Mai 2021 zum
1. Ehrenmitglied des 

Vereins ernannt.



• 9 Jahre Präsident

• 6 Jahre Sektionsleiter

• 18 Jahre Rechnungsrevisor

Otto hat über drei Amtsperioden den 
Sportverein geleitet. 

Er hat ab Mitte der 80-iger Jahre als Spieler 
und auch als Sektionsleiter Fußball die 
Entwicklung des Fußballs in Villanders stark 
mitgeprägt.

Zudem war er ein ständiger Kämpfer für 
einen Fußballplatz in Villanders. Auch er 
hat im Verein jahrzehntelang
mitorganisiert, mitgearbeitet und 
mitgestaltet.



• 9 Jahre Präsident

• 9 Jahre Vizepräsident

• 12 Jahre Schriftführer

• 23 Jahre Kassier

Sepp ist seit 1978 beim Verein und seither im
Ausschuss in den verschiedensten Positionen
dabei. Als Präsident hat er 1997 die 
Hornschlitten Europameisterschaft in 
Villanders mitorganisiert und im Vorfeld die 
dafür nötigen Umbauten an der Bahn, beim
Start- und Zielhaus in die Wege geleitet. 
Unzählige Stunden sind dabei geleistet
worden. Auch als Schriftführer und seit 1999 
durchgehend Kassier (er sehr genau und 
gewissenhaft und führt die Bücher makellos). 
Bis heute ist er bei den meisten
Veranstaltungen des Vereins dabei und hilft
wo er kann.



• 21 Jahre Sektionsleiter

• 3 Jahre Vizepräsident

Othmar war ein leidenschaftlicher
Fußballer. Er hat seit Anfang der 90-iger bis 
heute den Fußball in Villanders
mitgestaltet. Die Gründung der 
Spielgemeinschaft mit Barbian konnte mit
Hilfe von Othmar erfolgreich umgesetzt
werden. Diese Gemeinschaft ist bis heute
ein Erfolgsmodell und Othmar ist immer an 
forderster Front engagiert. Auch bei den 
Skikursen war Othmar meistens dabei und 
half bei der Organisation mit



• 21 Jahre Sektionsleiter

• 3 Jahre Vizepräsident

Oswald war viele Jahre aktiver Athleth bei
den Hornschlittenfahrern. Sie waren im
gesamten deutschsprachigen Raum 
unterwegs und sind bei viele Rennen aufs
Podest gefahren. Auch nach seiner aktiven
Zeit hat er als Sektionsleiter Wintersport
bzw. Rodeln weiterhin die Geschicke
mitgeprägt. Als Trainer/Betreuer hat er 
viele einheimische Rodler zu erfolgen
verholfen. Bei den Veranstaltungen war er 
mit Rat und Tat immer zur stelle und auch
mit seinem Unternehmen hat Oswald den 
Verein jahrzehntelang unterstützt.



• 12 Jahre Sektionsleiter

• 3 Jahre Vizepräsident

• 6 Jahre Zeugwart

Franz hat als Turnlehrer an der 
Mittwelschule Klausen und als
Sektionsleiter Sommersport für viele Jahre 
die Leichtathletik aufgebaut und 
vorangetrieben. Nicht nur in Villanders, 
sondern auch in der Umgebung von 
Klausen wurden viele junge Sportler*innen
von Franz betreut. Er brachte sie zu den 
Wettkämpfen in ganz Oberitalien, einige
von ihnen haben es auch zu beachtlichen
Erfolgen gebracht. Auch nach seiner Zeit im
Sportverein unterstüzt er wann immer es 
ihm ausgeht den Verein.



• 15 Jahre Sektionsleiter

• 12 Jahre Rechnungsrevisor

• 6 Jahre Kassier

Konrad hat über 15 Jahre zwischen

Sommersport und Wintersport die 

Sektionen geführt.

Er hat viele Rodelrennen und Skirennen im

Namen des Vereins organisiert. Auch über

zwei Perioden hat er die Aufgabe des 

Kassiers inne.

Seit nunmehr 12 Jahre kontrolliert er 

alljährlich die Finanzen des Vereins.



• 10 Jahre Sektionsleiter

• 3 Jahre Vizepräsident

Luis war in den Anfangsjahren ein
begeisterter Rodler und Skifahrer und hat 
viele Rennen in Villanders und Umgebung
für den Verein bestritten. Er hat als
Sektionsleiter Wintersport viele
Veranstaltungen auf den Weg gebracht. 

Über 20 Jahre lang hat er die Skikurse
organisiert und geleitet und war bei den 
Skirennen und bei der Totenabfahrt
maßgeblich beteiligt.

Auch heute noch hilft Luis wenn not am 
Mann ist dem Verein.


